

EDITORIAL

Estimados lectores: la revista DESAFÍOS EDUCATIVOS pone a su disposición su tercer número, donde el artículo principal está enfocado hacia el trabajo con los xMOOC, desde la enseñanza y el aprendizaje conceptual.

El compartir los resultados de una investigación centrada en el establecimiento de relaciones didácticas entre la enseñanza mediante los xMOOC y el aprendizaje de conceptos, constituye un aspecto significativo y de especial importancia para los actores educativos que tienen como misión, contribuir a elevar la calidad de la educación escolar contemporánea. Por ello, este artículo merece de toda la atención de nuestros lectores.

Otro de los artículos destacados en este número, propone un modelo curricular para el fortalecimiento de la equidad de género en el contexto escolar, sus autores plantean la necesidad de que el trabajo educativo vinculado con esta problemática social, abandone el carácter remedial con que se atiende hoy, para dar paso a una concepción preventiva, donde el personal docente desempeña un rol esencial en fomentar la equidad de género en todo el alumnado.

De regreso al aprendizaje conceptual, se presentan dos artículos vinculados con la realización de cartografías conceptuales, siguiendo los modelos que emanan desde la socioformación; novedoso enfoque educativo que plantea la formación de la persona en el contexto social, donde se incluye la escuela.

A los artículos anteriores, se suma una propuesta de modelo para evaluar los impactos de un Centro de Investigación e Innovación Educativa vinculado, tanto a la educación básica como superior. En este artículo los lectores encontrarán los ejes fundamentales para el desarrollo de esta evaluación de estos tipos de centros.

Es por ello que, con la lectura de los artículos principales de este número, podrán ser ustedes copartícipes de procesos innovadores, liberadores y creativos en la búsqueda de una educación de calidad e inclusiva.

Aprovechamos la oportunidad para invitarlos desde ya a visitar la página web de nuestra revista: **www.ciinsev.com**; donde podrán encontrar todos los números publicados hasta el momento.

Concluimos expresándoles las gracias a todos nuestros lectores por su apoyo, manifestado en las comunicaciones que nos hacen llegar. Nuestra misión es: seguir al servicio de la educación y compartir los resultados científicos en esta significativa área del desarrollo personal y social, aspirando a ser la publicación académica de excelencia que ustedes merecen.

Consejo Editorial